Liebe Gemeindebürgerinnen! Liebe Gemeindebürger!

Im Folgenden möchte ich Sie über Aktuelles aus meinen Ressorts informieren:

Gebäude:

In den Sommermonaten werden notwendige Sanierungsmaßnahmen in den **Kindergärten** I und II in der KG Enzersdorf an der Fischa durchgeführt. Insbesondere die Neugestaltung der beiden Eingangsbereiche und des Stiegenaufganges beim Kindergarten I sind aus Sicherheitsgründen dringend notwendig. Im Zuge der Aktion "Barriere freie Gemeinde" ist geplant, den Stiegenaufgang auch mit einer Behinderten-Rampe zu versehen. Neben den laufend durchgeführten, kleineren Reparaturmaßnahmen, sind in den Kindergärten beider Katastralgemeinden nach Vorhandensein der finanziellen Mittel jedes Jahr entsprechende Sanierungen geplant.

Die Dachsanierung beim Gemeindestadl Margarethen am Moos soll in den nächsten Tagen durchgeführt werden. Damit wird verhindert, dass sich der Zustand des Stadels verschlechtert.

Liegenschaften:

Für den Spielplatz bei der Pfarrkirche Margarethen am Moos wurden neu Spielgeräte angekauft. Die Geräte waren bereits so desolat, dass eine Sanierung keinen Sinn gemacht hat. Die anderen Spielplätze werden derzeit saniert und wo es notwendig ist, ebenfalls Neuanschaffungen getätigt.

Ich ersuche um Verständnis, dass sämtliche Sanierungen nur sukzessive und nicht alle auf einmal durchgeführt werden können.

Ing. Michael Kober, Vizebürgermeister

Erweiterung d.Siedlungsgebiete-Anschlussarbeiten für Kanal, Wasser u. Straßenbau

Die planungs- und ausschreibungstechnischen Vorarbeiten für die Erweiterung der neuen Siedlungsgebiete in der KG Enzersdorf (Enzersdorf und Karlsdorf) konnten in den vergangenen Wochen abgeschlossen werden.

Geplant sind für die Siedlungsbereiche Leharweg (8 Grundstücke), Franz Binder-Gasse (7 Grundstücke) und Waldgasse (5 Reihenhäuser) die erforderlichen Anschlüsse für Wasser und Kanal herzustellen sowie die notwendigen straßenbaulichen Niveau- und Untergrundarbeiten vorzubereiten bzw. die Fahrbahn herzustellen. Im Bereich des Bauvorhabens in der Waldgasse erfolgt zusätzlich ein Rundschluss der Wasserleitung ("Ringleitung") zur Verbesserung der dortigen Wasserdruckverhältnisse.

Die Kosten für diese notwendigen baulichen Maßnahmen betragen rund € 250.000,- und werden durch die zu erwartenden Einnahmen bei der Aufschließung der Grundstücke (Aufschließungsabgabe und Anschlussgebühren) jedenfalls abgedeckt.

Straßensanierungsarbeiten im Gemeindegebiet

Winter und Frost haben auch heuer wieder unseren Gemeindestraßen zugesetzt. Aus diesem Grund wird in den kommenden Wochen die Fa. STRABAG, welche als Bestbieter aus der diesjährigen Ausschreibung hervorgegangen ist, die erforderlichen Sanierungsarbeiten durchführen. Der dafür erforderliche Zeitraum wird ca. 3 Wochen betragen, die Kosten belaufen sich auf rund € 35.000,-.

Nach den umfangreichen Straßensanierungen im Vorjahr konnten heuer aus Gründen der Budgetdisziplin umfangreichere und teurere Projekte leider nicht umgesetzt werden. Diese werden nun für das nächste Jahr in Vormerk genommen.

NAbg. Werner Herbert Geschäftsführender Gemeinderat